

Insuficiente, el aumento al salario mínimo: Thomas Wissing (El Financiero 13/12/11)

Insuficiente, el aumento al salario mínimo: Thomas Wissing (El Financiero 13/12/11)(Zenyazen Flores) Martes, 13 de diciembre de 2011 Pese a que el aumento de 4.2 por ciento a los salarios mínimos es acorde a la situación económica por la que atraviesan México y el mundo, no es suficiente, pues la minipercepción como tal "apenas cubre una tercera parte de las necesidades básicas del trabajador". Thomas Wissing, director de la Oficina para México y Cuba de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), dijo también que el aumento a los salarios mínimos acordado el pasado viernes por la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) no representa un alza salarial "muy fuerte" si se toma en cuenta el estancamiento de los salarios en el país. "No es un aumento salarial muy fuerte. Está apenas un poco arriba de lo que se espera como tasa de inflación (3 por ciento en 2012, de acuerdo con analistas del Banco de México), con lo cual se va a recuperar una pequeña parte del salario real, pero la clase trabajadora lleva años arrastrando un estancamiento de los salarios reales, incluso hay un retroceso", sostuvo en entrevista al término del lanzamiento de la versión 2.0 del portal del empleo (www.empleo.gob.mx). No obstante, el 4.2 por ciento de incremento a los minisalarios, que entrará en vigor el 1 de enero próximo, "yo lo interpreto como un aumento con la prudencia de que no se sabe qué va a pasar en el 2012". Y es que, de acuerdo con Wissing, en México no se puede descartar un escenario en que la crisis europea golpee al país en algún momento. "Por más blindado que esté en la parte macroeconómica, puede tener algún efecto. Por eso veo que fue una negociación de prudencia en ese sentido y de no adelantarse a lo que podría venir." Lo que es una realidad, señaló, es que la gente que gana un salario mínimo "apenas cubre una tercera parte de las necesidades básicas y, por lo tanto, como tal es insuficiente". Ahora bien, advirtió, "de nada sirve tampoco un muy fuerte aumento salarial si no hay atrás un sustento económico que lo respalde, pues entonces lo que pasaría es que se cierran empresas y se pierden empleos".